



VIE LOCALE, CITOYENNETÉ

Les Serrisiens ont la parole

Vendredi 7 et samedi 8 décembre, la Ville de Serris a organisé deux nouvelles réunions de quartier "les Serrisiens ont la parole"

Mis en ligne le 10 décembre 2018



Le Maire, Philippe DESCROUET, accompagné des élus de Serris, est allé à la rencontre des habitants du bourg et du centre urbain à l'occasion des traditionnelles réunions de quartier. Un temps fort qui a permis d'évoquer les nombreux projets de la commune et d'échanger avec les Serrisiens.



